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遠軽ロータリークラブ

◇本日のビジター
中湧別ロータリークラブ

土井 昭宏 君

会長報告
遠藤 利秀 会長④
9月28から29日にかけて

帯広で開催された国際ロ
ータリー第2500地区の地
区大会に参加された会員
の皆さん①、たいへんご
苦労様でした。
私は出張先の東京から

帯広に向かい、2日目1時
間ほど遅れて細川ガバナ
ーの挨拶から参加をしま
した。会長の責任を果た
すために閉会の点鐘まで会場にいました。全体的
には例年と同じような流れでしたが、多少今まで
より簡略化された部分もあったようでした。それ
でも、朝9時から17時20分までの大会は非常に長
く感じられ、会員皆さんに最後まで参加してもら
うためにはもうひと工夫必要だなと感じました。

そんな中で、2日目の18時から行われた記念懇
親会。そのアトラクションのビリー・キングライ
ブは圧巻でした。その歌唱力はもちろんですが、
選曲も良く、東海林会員の奥様をはじめ多くの会
員がノリノリで、ステージの前で踊っているロー
タリアンもいました。私が今まで見てきたアトラ
クションの中では一番だったと思います。細川ガ
バナーが言われていた「少しでも長い時間懇親会
場に残っていてほしい」という想いが伝わってく
るようなアトラクションでした。
地区大会の内容につきましては、後ほどクラブ

フォーラムの中で報告をしたいと思います。
7日の日曜日、コスモスフェスタのイベント会

場でロータリーデーを開催します。ロータリーク
ラブの活動を知ってもらう良い機会だと思いま
す。お時間のある方はご協力をお願いします。

「秋の全国交通安全運動」街頭啓発（9月28日）
[撮影者は本間克明会員]

【名前の後の○数字は写真とその中の番号】

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：君 が 代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：伊藤 幸雄 君
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第２８９１回 通常例会記録
日時：2018年10月 4日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：上田 稔 ＳＡＡ

2018年10月18日(木) 18:00～
夜間例会：ＪＣ 交 流 会

親睦活動委員会

2018～2019
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2018年10月11日(木) 12:30～
ゲスト卓話：柏尾 典秀 様

学校法人 栗原学園 理事長
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9月27日 41 38 28 3 81.6%
10月 4日 41 38 27 71.1%
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Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)
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ニコニコ
ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

遠藤利秀君 結婚記念日 5,000円
本間克明君 結婚記念日 5,000円
加藤幸徳君 結婚記念日 5,000円
吉川 紘君 誕生日 5,000円
山田荘一君 祥月命日 5,000円
地区大会帯広ナイト2次会残金として 1,400円

2018-19年度合計 合計 174,400円
☆閉 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
☆今月会報担当：加藤幸徳委員長

2018-19_12th-03

本日のプログラム クラブフォーラム
地区大会報告

遠藤 利秀 会長
〇 細川吉博ガバナー挨拶

ロータリーは素晴らしい団体である。知れば知るほ
どそのことが分かってくる。皆さんはせっかくその団
体に所属をしているのだから、ひとりひとりがロータ
リアンであることに誇りをもって日々職業奉仕に励ん
でもらいたい。そして仲間と共に学び、考え、実践を
していくことで、お互いの繋がりも強固なものにな
り、より良い活動を推し進めていくことができる。こ
れからも共に頑張っていきましょう。
〇 三木明RI会長代理 挨拶・現状報告

バリーラシンRI会長は何かに挑戦しようと言ってい
ます。現在取り組んでいるポリオ撲滅活動のように効
率的で持続可能なものに新たに取り組んでいこう。例
えば、最近の地球温暖化に起因する異常気象による災
害が多く発生していますが、このことについて何かで
きないかと考えるのも良いでしょう。より多くの貢献
をしていくためには協力が必要です。会員を大切にす
ることで意欲ややる気を引き出していきましょう。変
化を生み出そうという意欲をロータリアンの心に芽生
えさせていただきたいのです。また、若い会員の力も
必要です。インターアクト、ローターアクトを仲間と
して大切にしていきましょう。ロータリーにとって最
大の資産は会員です。会員数が増えればクラブも活気
づくだけでなく、世界への影響力も大きくなり、地域
社会を豊かにするリソースも増えることになります。
ロータリーだけに限らず、他の団体などと協力するこ
とによってより大きな仕事を成し遂げることができる
ということも認識しましょう。

それぞれのクラブで「変えるべきこと・変えないこ
と」をしっかりと話し合い考えてください。変化と
は、組織をどう変えるか…若い人や女性のアイデアを
取り入れましょう。今までのことを継承するだけでは
クラブの発展はありません。過去を引き継いで消化す
るだけでよしとしてはいけません。そして、大切なの
は色々な意味で自分自身も変化していくことです。
〇 記念講演

午後の記念講演は、「エジプト文明からみた地球環
境」という演題でエジプト考古学者 吉村作治先生が
講演されました。講演の内容は、地球環境についての
話はごく僅かで、吉村先生の半世紀以上にわたる発掘
調査、現在取り組んでいる仕事についての話がほとん
どでした。地球環境については、古代エジプトでは毎
年ナイル川が氾濫していたが、自然や神様に逆らって
はいけないという考え方があって工事などは行わなか
った。今、私たちが災害と感じているのは地球の活動
です。自然と対決するのではなく対峙していかなけれ
ばならない。もっとも大切なのは科学技術によって台
風や地震の予測をより確実なものにして災害に合わな
いようにすることと話をされていました。ただ、吉村
先生の滑舌が悪くて最初の30分くらいは何を話されて
いるのかよく聞き取れなく、耳が慣れてきた後半の部
分でようやく話が分かるようになったのは残念でした。

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．理事会報告 a. 10月の例会プログラム

4日 クラブフォーラム 地区大会報告
11日 ゲスト卓話 プログラム委員会
18日 夜間例会 ＪＣ交流会
25日 ライラセミナー報告 青少年奉仕委員会

b .インターアクト地区大会特別委員会の設置につ
いて、10月中に発足。

c. 決定事項：地区大会の登録会員が欠席の場合、
代理出席者を当てる。いない場合、登録費を払う。

2．「平成30年7月豪雨災害義援金」について、10
月2日、8月30日の夜間例会での募金34,106円を
日本赤十字社遠軽分区へ渡しました。

3．吉田潤司ガバナーエレクト事務所開設のご案内。
4．国際ロータリー日本事務局 業務推進・資料室よ
り、資料請求等の変更について、他。

５．ロータリーデー工程表を配布。

委員会報告
◇乾 淳 親睦活動委員長
・今月の結婚記念日、おめでとうございます。
遠藤利秀君④ 本間克明君③ 日野邦彦君
加藤幸徳君② 金谷正一君

・今月の誕生日、おめでとうございます。
張江紀代美君 西尾博行君 吉川 紘君⑤

・今月、祥月命日を迎えるので供花を贈ります。
山田荘一君⑥

・再来週18日の夜間例会はJC(遠軽青年会議所)との
交流会です。将来我々のメンバーになられる方も多
数いらっしゃると思いますので、我々会員が一人で
も多く出席頂ければ幸いでございます。そして、二
次会も用意しておりますので、奮ってご出席頂きま
すようよろしくお願いします。なお、欠席の方の
み、15日までに事務局へご連絡下さい。

▉地区大会報告・続編は次号以降に掲載予定です。


